

関係者各位

弊社契約レーシングドライバーによる不祥事に関するお詫び及び弊社の対応につきまして

謹啓

平素は格別のお引き立てを賜り厚く御礼申し上げます。

弊社 TEAM ZEROONE にて契約をしておりましたレーシングドライバーの酒気帯び運転に関する不祥事につきまして、多くの皆さまにご迷惑とご心配をおかけしたことを、あらためて深くお詫び申し上げます。

10月4日、当該契約ドライバーである山口智英氏が弊社に来社し、弊社にて事実を確認いたしましたので、9月28日の第一報に続き、事実関係及び弊社の今後の対応についてご報告いたします。

**【山口氏から確認した事実】**

- ・9月22日、山口氏は会食後、飲酒運転の疑いで警察より呼気検査を要求された。しかし、検査での呼気が弱く「検査拒否」と判断され逮捕された。
- ・逮捕後、所轄署での検査で基準値を超えるアルコールが検出され酒気帯び運転と判断された。
- ・正式な処分については、現在警察からの連絡を待っている状況。
- ・自らの行為は決して許されるものではなく、関係する多くの方々に多大なご迷惑をおかけしたことについて猛省している。

弊社はレース運営を行う会社として、またモータースポーツを通じた人財育成プログラムを担う立場として、以前よりコンプライアンスの遵守についてチーム関係者に徹底を図って参りましたが、契約ドライバーによりこのような事案が発生したことを大変申し訳なく思っております。弊社は、本件の発生を極めて重大な事案として厳粛に受け止め、以下の対応を行います。

**【弊社の今後の対応】**

- ① 山口智英氏とのドライバー契約を10月4日付で解除いたしました。将来においても山口氏と契約を締結することはありません。
- ② 本件の発生を厳粛に受け止め、ST-3クラス、ST-Zクラスにて参加を予定しておりました、10月21日・22日に開催される「スーパー耐久レース 第6戦 岡山戦」について TEAM ZEROONE としての参加を辞退致します。

- ③ レース部門を統括する弊社代表取締役副社長及び TEAM ZEROONE 監督の河野初樹は、弊社代表取締役を辞し、代表権のない取締役となるとともに、チーム監督の職を辞任いたします。
- ④ 不祥事の再発防止を最優先課題として、外部の専門家とともに再発防止策の策定及びチームメンバーへの教育の徹底を行います。

弊社は、「再発防止策の策定・実行」を最優先とし、飲酒運転撲滅、安全運転・法令順守を徹底し、信頼回復を目指す所存です。

レースに参加する全てのチームの方々、また、弊社をご支援いただいている多くのパートナー企業の皆様、そして多くのモータースポーツファンの皆様に多大なるご迷惑をおかけしたことを深くお詫び申し上げます。

敬白

2023年10月6日  
株式会社ゼロワン  
代表取締役社長 田中 篤司